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外国人参政権に反対する一万人大会 2010/04/18 09:20 

 民主党こそ割れて欲しい！ 

  

  ゼンセン同盟、外国人参政権反対 

  を明言、身内からの反乱を歓迎！ 

  
  

 UIゼンセン同盟の石田一夫副会長は17日、武道館で開催された「外国人参政権に反対する一万人大会」で挨拶し、ゼンセン

同盟組織として外国人参政権付与に明確に反対すると述べた。ゼンセン同盟は民主党の 大の支援組織「連合」のなかで組合

員108万人を擁する 大の産業別組織で、連合のそのものは「推進」の立場。いわば身内からの反乱とも云える訳で、民主党の

政策に大きな影響を与えそうだ。 
  
 石田副会長は外国人参政権付与に反対する理由として、①参政権付与と人権は別の問題である、②納税と参政権は直接結

びつくものではない（免税を受けている日本人でも参政権が得られている現状からするとおかしな理屈）、③在日韓国朝鮮人に

複雑な過去の歴史を理由に参政権を付与することは、他の永住外国人に対する差別になるーなどをあげ、この考えは同盟の

「国の基本問題の一つとして確認している」と語った。  
  

   
 開会直前の武道館を埋めた参加者。主催者発表で10279人、 

全国から地方議員（赤いリボンの方々）715人も参加した 
  

 また、大会には民主党議員も四人が参加、このなかで挨拶した松原仁氏も反対を表明した上で、「党内にも同じ思いの議員が

いる、きちんと発言していきたい」などと語った。一万人が参加した大会のなかで発言した意味は大きく、かねてから民主党でも

意見が割れているという党内事情を図らずも露呈した形だ（ニュース調ここまで）。 
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 左から佐々淳行（初代内閣安全保障室長）、亀井静香（国民新党代表・金融大臣）、 

大島理森（自民党幹事長）の各氏 
  

 参加された皆様、お疲れ様でした。多くの方が「頑張れ日本！全国行動委員会」のお茶の水街宣、デモ行進、終わってからの

靖國参拝と朝から夕方まで行動を共にしたと思います。本当に一日潰れましたね。それにしても本当に一万人近く集まりました

し、NHKも夜七時のニュースで報道したと云いますので、これは大きなインパクトがあると思います。日本会議の皆さん、良くやっ

てくれました。  
  

 
 同じく平沼赳夫（たちあがれ日本代表)、松原仁（民主党衆議院議員）、 

渡辺喜美（みんなの党代表）の各氏 
  

   松原仁氏、久しぶりに声を聞きました。参加者の皆さん良く事情を知っていて「ヤジ」が多かったですね。それでも勇気を出して

「非難覚悟」で良く来てくれました。発言の中にもその辺のニュアンスが読み取れました。これまでのとろこ、割れているのは自民

党ばかりですが、民主党も割らないとバランスが取れません。幸い、政党支持率は民主は激減、いまの内閣のデタラメさは広く国

民に共有されているのですから、心ある民主党の議員、支持者は新党を作れと云いたい。材料はゼンセン同盟と保守派の民主

党議員で揃っているではないですか？。 
  

 
 ステージ中央から引いて撮影するとこんな会場のイメージです 

  
  大会では、壇上に「拡がる反対の声」として35県議会の決議、234市町村議会決議、55自治体首長署名、3411地方議員署

名が大きく書かれていました。大会は今後の運動方針として下記のとおり、、これを全国40都道府県に、900自治体首長、一万
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名地方議員に拡大しようと全員一致で採択、合わせて首相官邸と各政党に100万の反対意見を届けようということになりまし

た。  
  

 
 各党代表に地方議員の署名が渡された、 後は 

外国人参政権粉砕に「頑張ろう！」と全員で気勢がをあげた。 
   
   既に登壇した方々の動画がアップされています（you tubeにもあります）ので、詳しい発言内容はそちらでご覧下さい。特に

注目は愛媛県知事の加戸守行氏とメリーランド大学のエドワード博美さんの発言です。産経新聞が詳報してくれていますが、加

戸知事は愛媛県で新しい歴史教科書採択に伴い、取り消し訴訟が相次いでおり、そのうちの一つは原告3459人のうち日本人

は209人だけ、3250人が在日外国人だと延べています。皆さん、これが在日の正体ですよ。 
  
  エドワード博美さんは、「参政権だけでなく帰化の要件はむしろ強化すべき」と語っていました。大賛成です。参政権を認めない

変わりに帰化要件を緩和せよという声は保守論客の中にもありますが、私はこれも絶対反対です。タダでさえ反日日本人が闊歩

しているのに、これ以上反日を増やされてはたまりません。本音を言えば、在日特権全廃、特別永住許可制度も段階的廃止とす

べきだと思っています。とりあえずのスナップ集でした。 
  

 
  

外国人参政権に反対する一万人大会 登壇者の発言（クリックでニコ動にジャンプ） 
  
 ・佐々淳行（初代内閣安全保障室長） 
 ・亀井静香（国民新党代表・金融大臣） 
 ・大島理森（自民党幹事長） 
 ・平沼赳夫（たちあがれ日本代表) 
 ・松原仁（民主党衆議院議員） 
 ・渡辺喜美（みんなの党代表） 
 ・加戸守行（愛媛県知事） 
 ・小杉直（熊本県議会議長） 

3外国人参政権に反対する一万人大会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1554165/



 ・石田一夫（UIゼンセン同盟副会長） 
 ・エドワーズ博美（メリーランド大） 
 ・関岡英之（ノンフィクション作家） 
 ・百地章（日本大学教授）  

  

 
  

【国民フォーラムの今後の運動方針】 
  
1.外国人参政権に反対する意見書、または請願を、全国40都道府県議会並びに全国の市区町 
 村議会で採択しよう。 
 ※外国人参政権に反対または慎重審議を求める意見書を採択していない都道府県は、以下の 
 通り。 
 北海道、岩手県、東京都、愛知県、三重県、滋賀県、京都府、大阪府、奈良県、兵庫県、広島 
 県、沖縄県（国民フォーラム事務局の調べ、平成22年4月現在） 
  
2.外国人参政権に慎重な対応を求める「900自治体首長、1万名地方議員」署名を推進しよう。 
 ※首長・地方議員用の署名用紙は、「日本会議」のサイトでダウンロードできます。 

 http:1/www.nipponkaigi.org/OOO01sanseiken-giin.pdf 
  
3.首相官邸・各政党に、100万通の「外国人参政権」反対の意見を届けよう。 
  
・鳩山由起夫首相 〒100-0011東京都千代田区永田町2-3-1首相官邸 
 〔電話〕03-3581-0101〔FAX〕03-3581-3883 
 〔メール〕「首相官邸」を検索し「ご意見募集」をクリック 
・民主党本部 〒100-0014 東京都千代田区永田町1-11-1 
 〔電話〕03-3595-9988〔FAX〕03-3595-9961 
 〔メール〕「民主党」を検索し「ご意見はこちら」をクリック 
・自由民主党本部 〒100-8910東京都千代田区永田町1-11-23 
 〔電話〕03-3581-6211〔FAX〕03-5511-8855 
 〔メール〕「自由民主党」を検索し「ご意見」をクリック 
・国民新党本部 〒102-O093千代田区平河町2-14-7平河町コハセビル3階 
 〔電話〕03-5275-2671〔FAX〕03-5275-2675 
 〔メール〕「国民新党」を検索し「国民の声を聞く」をクリック 
・たちあがれ日本 〒100-0014千代田区永田町1-11-28相互永田町ビル3階 
 〔電話〕03-3503-3545〔FAX〕03-3502-5855 
 〔メール〕info@hiranuma.org 
・みんなの党 〒102-O092千代田区隼町2番12号藤和半蔵門コープ606号 
 〔電話〕03-5216-3710〔FAX〕03-5216-3711 
 〔メール〕「みんなの党」を検索し「ご意見はこちら」をクリック 
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タグ： 外国人参政権に反対する一万人大会  UIゼンセン同盟  石田一夫副会長  佐々淳行  亀井静香  大島理森  平沼赳夫

  松原仁  渡辺喜美  加戸守行  エドワード博美   

・改革クラブ 〒102-0093束京都千代田区平河町2-16-5クレール平河町201 
 〔電話〕03-3237-0948〔メール〕「改革クラブ」を検索し「ご意見」をクリック 
  
4.外国人参政権に反対するチラシを、全国で100万枚配布しよう。 
 ①チラシの無料ダウンロード「日本会議」のサイトで「外国人参政権反対チラシ」をクリック 
 ②印刷したチラシ(A4カラー・両面)をご希望の方は、「チラシ購入希望」と明記した上で、 
 下記の郵便振替口座の通信欄に①住所、②氏名、③電話番号、④セット数を明記して下記ま 
 で代金をお振込み下さい。ご入金確認後、折り返し郵送にてお届けします。 
 ○送金先:郵便振替口座O0190-4-632864名義「国民フォーラム」 
 ○1セット(50枚)…600円.(送料込み) 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(51) 

コメント(51) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/18 09:34Commented by kazoeuta さん 

こちらのブログを毎日のように拝見し何時も感心しております。 

 
小生の由無し事をトラックバック（古森さん・阿比留さんの記者ブログを含め）致しました。 

 
御笑覧下されば幸いです。  

 

2010/04/18 09:41Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
１万人が参加の集会の盛り上がりが、さらに全国に広かってほしいと思います。 

 
「民主党こそ割れて欲しい！」というのは、その通りですね。 

 
ＵＩゼンセン同盟には、連合から脱退してほしいですね。  

 

2010/04/18 09:44Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
いや～昨日は久方ぶりに心地よい疲れで安眠しましたよ。 
そんなわけで昨日はアップ出来なかったので今日書こうと思っていましたら 
私の思いを全て書かれているので今回も参照とさせていただきます。 
写真お借りします。 

 
ところで今朝の産経新聞見て流れが変わる潮流を感じました。 
これから図書館に行って全ての新聞に目を通します。 

 
連中は悔しがっているでしょう。 
ざま～見ろ、日本人だって温和でばかりはいられない。  

 

2010/04/18 10:10Commented by 花うさぎ さん 

To kazoeutaさん おはようございます。  
 
>こちらのブログを毎日のように拝見し何時も感心しております。 
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これはありがとうございます。 

 
>御笑覧下されば幸いです。 
 
はい、拝見させて頂きます。 

2010/04/18 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん おはようございます。 
 
>１万人が参加の集会の盛り上がりが、さらに全国に広かってほしいと思います。 
 
本当ですよね。もし「外国人参政権」などといったら周囲から冷たい緯線が集中、という雰

囲気になって欲しいです。 

 
>「民主党こそ割れて欲しい！」というのは、その通りですね。 
 
自民党ばかり割れていても面白くならないですよ。 

 
>ＵＩゼンセン同盟には、連合から脱退してほしいですね。 
 
労働組合で「拉致問題」に熱心なのはここだけでしょう。良識派なんですから、早く反日連

合から離脱して欲しいですね。 

 

2010/04/18 10:16Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。  
 
>いや～昨日は久方ぶりに心地よい疲れで安眠しましたよ。 
 
本当にお疲れ様でした(--)。 
 
>私の思いを全て書かれているので今回も参照とさせていただきます。 
>写真お借りします。 
 
どうぞどうぞ、どんどん使って下さい。 

 
>ところで今朝の産経新聞見て流れが変わる潮流を感じました。 
>これから図書館に行って全ての新聞に目を通します。 
 
そうか、そういう手で各氏の論調をチェック出来るのですね。 

 
>ざま～見ろ、日本人だって温和でばかりはいられない。 
 
日本人を本気で怒らせたら「怖いぞ！」ということを見せつけねばなりませんよ(^^)。 

 

2010/04/18 11:49Commented by stctaku さん 

全く、エドワード博美さんに同感です。 
中には後出しジャンケンのような人たちもいますが、流れが変わってきたよな感じです

ね。  
 

2010/04/18 12:01Commented by gabacho さん 

靖国神社の集団参拝の後、疲れついでにフルコースをと思い、有楽町の交通会館前に足

を延ばしました。さすがに朝からの疲れで参加者は少なかったですが、杉並の吉田区議

をはじめ集団参拝に参加された地方議員の方たちは、一人5分から10分程度のリレー演

説に気合を入れていました。 

 
ふだんお話を伺うことのできない方々ですが、地方議員ならではの具体的な外国人参政

権の問題について訴えておられました。そのうち、お二人ほど稿を変えて紹介いたしま

す。  

 

2010/04/18 12:12Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんにちは。 
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> 全く、エドワード博美さんに同感です。 
 
はい、早く日本もアメリカ並みにしたいですね。たかだか建国250年にほどの国にでき

て、2600年の日本が出来ないはずがありません。 
 
>中には後出しジャンケンのような人たちもいますが、流れが変わってきたよな感じです

ね。 

 
是非変わって欲しいです。 

2010/04/18 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>杉並の吉田区議をはじめ集団参拝に参加された地方議員の方たちは、一人5分から1
0分程度のリレー演説に気合を入れていました。 
 
それはご苦労さまでした。 

 
>そのうち、お二人ほど稿を変えて紹介いたします。 
 
おお～、是非よろしくお願いします(--)。 

 

2010/04/18 12:40Commented by gabacho さん 

市名とお名前は忘れましたが、どこかの市議さんのお話です。 

 
「私一人くらい参加しなくてもと思う人が多い中で、武道館や有楽町に足を運んでくれた皆

様に心から感謝申し上げます。この私一人くらいという言葉が、皆様の清き一票をいただ

いて当落が決まる私ども議員には運命の分かれ目となります。 

 
ここ数年のうちに１票差で当落の運命が分かれた選挙が全国で○○件ありました。（すみま

せん件数を忘れました）それだけではありません。 下位当選が同数の場合はくじで運命

が分かれます。この件数が○○件です。このたった一票あるいはくじで天と地ほど運命が

分かれます。 

 
皆さん、これが議員の宿命といえば当たり前かもしれませんが、この過酷な戦いをしてい

る選挙に外国人の票が加わるとなれば、様相はガラッと変わります。皆さんは外国人が

何名だから、当選者の 低得票数で割って外国人の言いなりになる議員が何人誕生す

るという計算をしていませんか？ 

 
実態は違います。先に一票の重みをお話ししましたが、特定の勢力から５０票とか１００票

を渡すから言うこと聞けと言われた場合、その誘惑に抗することができる人が一体何人い

るでしょうか？ 

 
総得票数のことを問題にしているわけではありません。当落線上にある決定的な票です

から、たった数十票でその議員を支配することができます。いかに外国人が少ないといっ

ても、この方法で市議会の過半数を支配することもさほど難しいことではないことをご理

解ください。・・・」 

 
続きは、また。 

 

 

2010/04/18 13:47Commented by gabacho さん 

次は、島根県議の方です。 

 
「以前、島根県議会が竹島の日を制定したことを皆さんはご存知でしょうか？私がその張

本人です。当時は、全国各地たくさんの方から余計な事をしたとのお叱りの電話をいただ

きました。今日は、私がなぜ竹島の日制定に動いたのか、その原体験についてお話をさ

せてください。 

 
私は小さな漁村に生まれましたが、私が３歳の頃、朝から浜に村中の人が集まっていまし

た。お昼頃になると水平線に小さな点がポツンと浮かんで、次第に大きく近づいてきまし

た。港の外に錨を下した船から何人かの人がハシケに移って桟橋にたどり着きました。 
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桟橋に上がった男の人に、母親とおぼしきおばあさんと奥さんとおぼしき女の人が駆け寄

り、抱き合いました。それを見ていた周りの人たちは声を出さずに泣いていました。 

 
それが、韓国の李承晩大統領が設定した李承晩ラインによって、漁船が拿捕されて何年

か抑留された後で帰ってきた日の出来事だと、私が理解できたのはだいぶ後のことでし

た。 

 
あの国は、ありもしない強制連行や従軍慰安婦をねつ造して、我が国に謝れ！謝れ！と

迫ってきます。でも、李承晩ラインを設定して我が国の漁民を苦しめたことや竹島を不法

占拠していることを決して謝ろうとはしません。 

 
申し訳ありませんが、そのような国の国籍を持つ人に選挙権を与えることを私はできない

のであります。」 

 
話を聞き終えた後で、とうとう私の涙腺は壊れてしまいました。 
地方参政権ですから、当事者である地方議員の方たちのお話を聞くことは、とても有意義

でした。  

2010/04/18 14:38Commented by キラーＴ細胞 さん 

 ルーピー鳩山総理の「あの安倍さんだつて一年」発言(実際は安倍と呼捨てにしたとの

説もあり)の所為で、ねらー達がマジ切れしてゐます。 
 これで民主党の参院選惨敗はほぼ確定でせうが、それでも懲りずに衆議院で売国法案

を強引に通し、国民が実際に被害に遭へば、内乱勃発もあり得ると愚考します。 
 非力な私には、釈尊と守護神様に祈るしか手がありません。それでも 悪の事態が訪

れたなら、「災難に遭ふときは遭ふが宜しく候」です。  

 

2010/04/18 15:12Commented by ganjii さん 

 
花うさぎさん 

 
いつもお世話になります。 

 
エドワーズ博美さんのスピーチをテキス化してみました。 
大会を欠席してプログラムが手元にないため、独断で「米国帰化の５条件」と仮題を振っ

ておきました。  

 

2010/04/18 18:22Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>当落線上にある決定的な票ですから、たった数十票でその議員を支配することができ

ます。いかに外国人が少ないといっても、この方法で市議会の過半数を支配することもさ

ほど難しいことではないことをご理解ください。・・・」 

 
そうなんですよね。村田春樹さんが荒川区議会の実例を示してよく説明してきたのも、こ

のことなんです。数十票でも議員にとっては死活問題なのですね。  

 

2010/04/18 18:24Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>それが、韓国の李承晩大統領が設定した李承晩ラインによって、漁船が拿捕されて何

年か抑留された後で帰ってきた日の出来事だと、私が理解できたのはだいぶ後のことで

した。 

 
旨にぐっと来るものがありますね。怒りがまたこみ上げてきました。 

 
>申し訳ありませんが、そのような国の国籍を持つ人に選挙権を与えることを私はできな

いのであります。」 

 
それが普通の人間ですよ。全然「申し訳ありませんが」ではありません。 
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>当事者である地方議員の方たちのお話を聞くことは、とても有意義でした。 
 
良い話をご紹介頂き、感謝致します(--)。 

2010/04/18 18:29

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
> ルーピー鳩山総理の「あの安倍さんだつて一年」発言(実際は安倍と呼捨

てにしたとの説もあり)の所為で、ねらー達がマジ切れしてゐます。 
 
いや～、私も切れます。比較しようがないでしょう、こういうのを「天と地」の差というので

す。 

 
> これで民主党の参院選惨敗はほぼ確定でせうが、 
 
普通はそう思うでしょうけど、それをひっくり返す逆転狙いの何かがあるかもです。もしくは

負けた後の創価との連立とか？ 

 
> 非力な私には、釈尊と守護神様に祈るしか手がありません。それでも 悪の事態が

訪れたなら、「災難に遭ふときは遭ふが宜しく候」です。 

 
人間、いざとなったら自分でも驚くほどのパワーを発揮するものです。民主党の危険性を

がんがん拡散しましょう(^^)。 

 

2010/04/18 18:30

Commented by 花うさぎ さん 

To ganjiiさん こんばんは。 
 
>エドワーズ博美さんのスピーチをテキス化してみました。 

>大会を欠席してプログラムが手元にないため、独断で「米国帰化の５条件」と仮題を振

っておきました。 

 
おお～ありがとうございます。素晴らしい(^^)。いつか使わせて頂くかも知れませんの

で、その時は改めてお願いに上がります。 

 

2010/04/18 19:36Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
To キラーＴ細胞さん こんばんは 
 
>普通はそう思うでしょうけど、それをひっくり返す逆転狙いの何かがあるかもです。もしく

は負けた後の創価との連立とか？ 

 
=> 私は「大穴」で桝添を汚沢がバカ鳩の次に担ぐのを否定していません。 
１）氏もどうやら半島繋がりでもあるようですし、 
２）自分の内閣の閣僚は７０％民主党議員と言っていますし、 
３）全ての可能性は否定しないとも言っています。 

 
実現したら小沢によるBig Surpriseでしょう。 
ただ、いくらなんでもトヨタの専務が日産の社長になる様な話は日本人にはすんなり嵌る

人は少ないのでしょうが、今や、日本はこういう非常識がまかり通る国柄ですから、分かり

ませんよ。桝添のあの強引さで「今度こそ私に任せてくれ」とか何とか言って。 

 
我々の期待で民主党の保守系＋ゼンセン同盟を母体に民主党を割ってくれれば、政界

再編への道が出来、思想・政治信条が明確で投票し易いでしょうね。 

 
汚沢影の総理、バカ鳩総理、菅副総理、岡田外務相、前原国交相、中井公安委員長、北

澤防衛相、長妻厚労相、バカ景子法相、君嶋経産相、川端文科相、平野官房長官等は

泥舟民主党に居残れば宜しい。それにしても見事に頓珍漢な閣僚名のオンパレードです

ね。笑っちゃう鳩山ファミリー！桜見て三流芸能人と酒飲んでいる場合かよ！？ 

 
バカ鳩総理の国民による弾劾を是非実現しましょう！ 
その次は汚沢だ～！！！ 
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 2010/04/18 20:38

Commented by parkmount さん 

花うさぎ さん 

 
いつも本当にご苦労様です。  

 
松原仁さんは、久しぶりの「カミング・アウト」とも言うべき登場ですね。 松原さん以下、保

守系民主党議員は、何とも頼りない感が抜けません。 渡辺さんは選挙目当てが露骨で

したね。 関岡さんの、法務省の高級官僚にブサヨ確信犯が存在するというのは、凄い情

報ですね。 概ね皆さんの話は非常に情報の詰まったものでした。  
早速、大会ビデオのブログをアップさせて戴きました。 

 

 

2010/04/18 22:36

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
地方選挙開放速報です。 

 
（１）北海道名寄市長選 
   加藤剛士 無所属 自民系 １０、５４０ 当選 
   高見勉  無所属 民主系  ８、８３３ 

 
（２）北海道富良野市長選 
   能登芳昭  無現  自民系  当確 
   佐々木雅夫 無新  民主系  

 

2010/04/18 22:56Commented by kenzo1348 さん 

（続き） 

 
（３）帯広市議補欠選 
   神谷博之 自民新 ３３，０００ 当選 
   三井寿果 民主新 ２６，０００ 

 
   神谷氏は中川昭一氏の元秘書、毎日出陣する前に昭一氏の写真 
   に勝利を誓った。 取り合えづ１勝目。  

 

2010/04/18 23:34Commented by kenzo1348 さん 

（続き） 

 
（４）帯広市長選 
   上野敏郎 自民・公   ３７、３７８ 
   米沢則寿 民主・大地  ３７、５１３ 当選 

 
   残念！！ １３５票差！！ 

 
   しかし、帯広の土人（２ｃｈ風）は犯罪者でもなんでもＯＫか。  

 

2010/04/18 23:52Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>実現したら小沢によるBig Surpriseでしょう。80％％の小沢と組むことは自殺行為と

いう 

 
はい、私もこれを懸念しますが、いまやず～っと辞任を求める声が80％の小沢と組むこと

は自殺行為ということくらいはいくら桝添でも理解できるでしょう。 

 
>バカ鳩総理の国民による弾劾を是非実現しましょう！ 
 
反日法案をブロックしてこの状態のまま衆参同時選挙だったら面白いのですが、反日左

翼は死んでもそれだけはやらないでしょうね。  

 

2010/04/18 23:54Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんばんは。 

10外国人参政権に反対する一万人大会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1554165/



 
>松原さん以下、保守系民主党議員は、何とも頼りない感が抜けません。 
 
というか「情けない」存在に成り下がっていますね。 

  
>早速、大会ビデオのブログをアップさせて戴きました。 
 
おっ、ありがとうございます。  

 

2010/04/18 23:58Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>神谷氏は中川昭一氏の元秘書、毎日出陣する前に昭一氏の写真 
>に勝利を誓った。 取り合えづ１勝目。 
 
おお～よかったです(^^)。 
 
>残念！！ １３５票差！！ 
 
くやしい、残念です。いつも情報ありがとうございます。 

 

2010/04/19 00:15Commented by kenzo1348 さん 

（続き） 

 
（５）福岡県議補選 
   栗原 渉  無所属 自・公推 １２，４００ 当選 
   大庭きみこ 無所属 民・社推  ８，６００ 

 
 
   しかし自民はいつまで公明と組むのか。 
     

 

2010/04/19 00:54Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
>（続き） 
> 
>（４）帯広市長選 
>   上野敏郎 自民・公   ３７、３７８ 
>   米沢則寿 民主・大地  ３７、５１３ 当選 
> 
>   残念！！ １３５票差！！ 
> 
>   しかし、帯広の土人（２ｃｈ風）は犯罪者でもなんでもＯＫか。 
 
いつも情報ありがとうございます。 
気になっていました。 
残念です。 
帯広には、良識はないのか。 
日本の恥です。 
昭一さん、力になれず、申し訳ない。。。。。。  

 

2010/04/19 01:07Commented by parkmount さん 

To 花うさぎさん  
To kenzo1348さん 
> 
>>神谷氏は中川昭一氏の元秘書、毎日出陣する前に昭一氏の写真 
>>に勝利を誓った。 取り合えづ１勝目。 
> 
>おお～よかったです(^^)。 
> 
>>残念！！ １３５票差！！ 
> 
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>くやしい、残念です。いつも情報ありがとうございます。 
> 
 
 
しかし、この得票差を見れば外国人参政権の怖さの意味が明白ですね。 エドワード博子

さんの弁じゃないですが、逆に保守が勝利できる選挙でも、外国人参政権がそれを覆す

ような場合もあり得る訳です。  

2010/04/19 01:16

Commented by kenzo1348 さん 

（続き、 後です） 

 
（６）佐賀県神埼市長選 

   松本茂幸 無所属・自民系 １０，２８０ 当選 
   狩野常徳 無所属・民主推 １０，０４３ 

 
   民主政権が中止を決めた城原川ダムの是非を争う自民vs民主対決。民   主は原

口が来てダム凍結を主張する狩野を応援、松本氏はダム推進派。 

 
   これに限らず、新聞系報道では唯の無所属同士の争いと例によってさり   げなく

大嘘。 

 
 
ここまで、私の調べたところで本日のミンスの成績１勝５敗。１勝は帯広市長選で、ミンス

は石川、鈴木宗雄の両起訴中の犯罪者初め、宗雄の親友のツルッパゲ演歌歌手に選挙

中歌まで歌わせて総力戦。で１３５票差で明日になると北海道で大勝利とか言うんだろう

な。 

 
ある熱心な２チャンネラーの統計によると、本日の与党系（民主系）が勝ったのは帯広市

長選だけで、あとは全部保守系又は自民系で、１勝１２敗。 

 
今年に入ってからの民主系の成績は、怪しい選挙を含めても、８勝２８敗ということです。 

 

 

2010/04/19 01:28

Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん  
 
>しかし、この得票差を見れば外国人参政権の怖さの意味が明白ですね。  

 
なるほど。そう受け止めることも出来るわけですね。  

 

2010/04/19 01:30Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>今年に入ってからの民主系の成績は、怪しい選挙を含めても、８勝２８敗ということで

す。 

 
そうですか(^^)。 
 
流れは完全に変わりましたね。  

 

2010/04/19 01:32Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。 
ブログアップご苦労様です。 

 
そういえば、自民離党の際あれだけ参政権等に関し能書き言ってたハトヤマ弟クニオさん

はどうしたんでしょう？参加されたのでしょうか？壇上に上がらなくても、一般に変装して

混じっていたとか・・。 

 
え？どこにも見当たらなかった？ 
そーですか。。。 
ま、loopyハトヤマですからね（笑） 

 

2010/04/19 01:38Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 
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こんばんは 

 
布団に入ったのですが小沢一郎氏と石原慎太郎氏が築地移転の 

 
交換条件を何にしたのか気になりだして眠れなくなりました。 

 
どう考えても検察審査会の１１人の内の４人が反対すれば 

 
小沢氏は起訴されずに済むという悪夢がチラつきます。 

 
小沢氏と石原氏が組めば検察審査会も正常に機能しなくなる 

 
可能性は大です。 

 
日本の為になると思いますか？ 

 
僕は、たちあがれ日本を応援する気は失せました。  

 

2010/04/19 01:57

Commented by tafu さん 

こんばんは。一万人大会お疲れ様でした。 
大会終了後の有楽町・交通会館前での地方議員街宣では小生もビラ配布お

手伝いしましたが、予想外に多くの通行人の方々が受け取ってくれました。 

 
民主党が敗北を続ける地方選に関しては、ＴＢ差し上げた通りです。 

 

2010/04/19 02:42

Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん こんばんは。 
 
>え？どこにも見当たらなかった？ 

 
いえいえ、あの数ですからいたとしても判りませんが、現役の衆議院議員ですから来てく

れれば壇上に案内するはずです。 

 
>ま、loopyハトヤマですからね（笑） 
 
それはお兄さんの話でしょう(^^；。  

 

2010/04/19 02:51Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんばんは。 
 
>小沢氏と石原氏が組めば検察審査会も正常に機能しなくなる 
>可能性は大です。 
 
この二人はそこまで影響力がありますかね？。小沢は多くの識者が指摘しているとおり

「小心者」ですよ。散々検察批判していて、不起訴が決まるととたんに持ち上げていたでし

ょう(^^；。 
 
>僕は、たちあがれ日本を応援する気は失せました。 
 
それは残念です。 

 
権力欲ギラギラの人間ならともかく、平沼・与謝野両氏とも70過ぎの高齢、大変な重病の

後で「 後のご奉公」ということでストップ民主党を掲げているのですから、私は支持した

いと思います。 

 
散々、平沼氏に新党をお願いしてきた保守勢力が、現実に起ち上がったら「知りません」

とハシゴを外すというのは、いくら何でも「それはおかしいでしょう」と思うからです。 

 

2010/04/19 02:56Commented by 花うさぎ さん 

To tafuさん こんばんは。 
 
>こんばんは。一万人大会お疲れ様でした。 
 

 

13外国人参政権に反対する一万人大会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1554165/



いえいえ、tafuさんこそご苦労様でした。 
 
>予想外に多くの通行人の方々が受け取ってくれました。 
 
そうですか、手応え充分ですね。 

 
>民主党が敗北を続ける地方選に関しては、ＴＢ差し上げた通りです。 
 
拝見しました。うわ～詳しいデータ、ありがとうございます。何かうっすらと向こうに光が見

えてきたような気もします(^^)。 

2010/04/19 04:19

Commented by parkmount さん 

To 花うさぎ さん 
To tafu さん 
 

重複になるかも分りませんが、tafu さんから、以下の情報を頂いています。 
tafu さん、有り難うございます。＾＾ 
 
 
当日に関岡氏が言及していた法務官僚とは、元東京入国管理局長の坂中英徳（平成17
年退官。現在、外国人政策研究所・所長）です。 
詳しくは日本会議の「草莽崛起 ーPRIDE OF JAPAN」で３年前に小生が書いた記事、 
《 日本＝中華“倭族”自治区への転落 》 
http://prideofjapan.blog10.fc2.com/blog-entry-967.html#more  
http://prideofjapan.blog10.fc2.com/blog-entry-968.html#more  
をご参照いただければ幸いです。 
   

 

2010/04/19 04:25Commented by parkmount さん 

それと、この見当違いの確信犯は以下の社団法人サイトとブログもアップしています。オ

マケに紅の太郎も一緒に裸踊りに執心のようです。 

 
http://jipi.gr.jp/ 
 
http://blog.livedoor.jp/jipi/  

 

2010/04/19 05:40Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
To しばりょうさん 
To Parkmountさん 
 
地方選挙の情報収集に夢中になっている間に、コメント頂いたことに気が付かず大変失

礼しました。 

 
 何しろ 近の楽しみの一つが、日曜日の地方選挙でミンスがボロ負けするのをネットで

確認する事になってしまい、モニターを２台並べてデータを集めまくって、その間本ブログ

はタスクバーに隠れたままで、こちらからコメントする時だけ開くという有様なので斯様な

ことになってしまいました。 

 
ところで、一台のモニターで時々左翼系のブログを見る事があります。左翼共の 近目立

つ主張やコメントは、 

 
●マスコミが偏向報道でミンスを叩いている、特に産経と読売は信用出来ない 
●TVでは、日本TVと朝日TVが特に酷い（ウッソ～） 
●世論調査なんてあてにならない、本当の支持率はもっと高いはず（アッハハハ） 
●マスコミはCIA,ロスチャイルド、（時にロックフェラー）の手先で日本を貶める片棒を担い

でいる（少し可能性ありかも） 
●せっかく国民が選んだ政権なのにマスコミが潰そうとしている（んなことないよ） 
●検察審査会の結論が４月２０日ぐらいに出てその結果オザーが在宅起訴になるかもし

れない（少し可能性あり） 

 
等々思わず笑ってしまうものが増えてきましたが、焦っていますな、やっぱり。 
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一つ面白い主張があって、昨日の産経の記事「政府が辺野古浅瀬案を米側に提示へ」の

中に出てくる政府高官は長島昭久でありこいつは要注意（可能性あり） 

 
アラシが来たら削除おねがいします。 

 
 
 
 
 
>権力欲ギラギラの人間ならともかく、平沼・与謝野両氏とも70過ぎの高齢、大変な重病

の後で「 後のご奉公」ということでストップ民主党を掲げているのですから、私は支持し

たいと思います。 

2010/04/19 06:00

Commented by kenzo1348 さん 

↑ 後のパラグラフ 

 
私もそう思います。それどころか平沼・与謝野・石原連合は 後の勝負で小沢

と取引したかも。つまり築地移転と検察審査会をバーター取引、その後は判りません。昨

日だったか、オザーが岩手に帰って両親の墓前で「 後のご奉公だ・・・」と言ったとか言

わないとか報道されたことが少し気になります。  

 

2010/04/19 07:37

Commented by parkmount さん 

To kenzo1348さん  
>To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん 

>To Parkmountさん 
> 
>地方選挙の情報収集に夢中になっている間に、 
> 
 
地方選挙結果収集の件、ご苦労様です。 

 
 
> 
>●マスコミが偏向報道でミンスを叩いている、特に産経と読売は信用出来ない 
 
クロコダイル・ダンディーじゃないけれど、こんなもんは叩きのうちに入りませんよね。 叩

きとは麻生氏のホテル・バー叩きや漢字叩きのような馬鹿げた屁理屈叩きのことですよ。 

 
>●TVでは、日本TVと朝日TVが特に酷い（ウッソ～） 
 
そう言えば日テレは浅田真央ちゃんと安藤美姫ちゃんが、ビデオ編集を誤魔化した捏造

までして、ヨナの友人だと報道しましたね。 その謝罪をするのは良いが、その謝罪ビデオ

をヨうつべにうpされたのを、削除しまくるようなバカをしていました。 
 
>●世論調査なんてあてにならない、本当の支持率はもっと高いはず（アッハハハ） 
ミーンイ、ミーンイと鳴いていたのが、今では悔し泣きですか。＾＾ 

 
>●マスコミはCIA,ロスチャイルド、（時にロックフェラー）の手先で日本を貶める片棒を担

いでいる（少し可能性ありかも） 

 
マスコミは民巣の形勢が悪くなったので、いつもの通りのアリバイ作りをやり始めたんでし

ょう。  

 
>●せっかく国民が選んだ政権なのにマスコミが潰そうとしている（んなことないよ） 
 
それを言うなら、折角国民を騙して政権を盗んだという方がせいかくですね。 マスゴミ

は、風が拭く方向になびく風見鶏だけで、汚沢からのお小遣いが鼻くそ程度では 
強風には抵抗出来ませんと云うサインを出しているんじゃないでしょうか。 

 
>●検察審査会の結論が４月２０日ぐらいに出てその結果オザーが在宅起訴になるかもし

れない（少し可能性あり） 
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2010/04/19 07:41Commented by parkmount さん 

訂正 
×風が拭く 
○風が吹く 

 
せいかく＝正確 

 

2010/04/19 10:20Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん：おはようございます。 

 
マッカーサー率いるＧＨＱの 大のミッションは、日本人を「腑抜け」にしてしまえでした。

人間魚雷、神風特攻等、アメリカ人にとっては想像だにできない行為をする日本人を心の

底より怖がりました。その「日本人腑抜けにする大作戦」が功を奏し６５年経過後、今の様

な日本そして鳩山夫婦の様な目を覆いたくなるような日本人が沢山現れ政権与党のトッ

プにまでなる様な国になってしまいました。 

 
でもさすがに、この現状に危機感を覚えた多数の日本人が立ち上がり始めた事に勇気が

湧いてきます。先ず７月の選挙では、鉄槌を下す事です。 

 
平沼・与謝野両氏、又、石原慎太郎知事の新党と、小沢一郎との密約説が出ています

が、私は、彼達を信じています。 

 

 

2010/04/19 10:45Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんにちは。 
 
>重複になるかも分りませんが、tafu さんから、以下の情報を頂いています。 
 
情報ありがとうございます(--)。 

 

2010/04/19 10:49Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん  
 
>それと、この見当違いの確信犯は以下の社団法人サイトとブログもアップしています。

オマケに紅の太郎も一緒に裸踊りに執心のようです。 

 
移民立国を云う前に、憲法改正、スパイ防止法ほかやるべき事が山積していると思いま

すがね？。こういう輩はどうしようもないですね。 

 

 

2010/04/19 10:51Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>●マスコミが偏向報道でミンスを叩いている、特に産経と読売は信用出来ない 
>●TVでは、日本TVと朝日TVが特に酷い（ウッソ～） 
>●世論調査なんてあてにならない、本当の支持率はもっと高いはず（アッハハハ） 
 
情報感謝です。大笑いですね(^^；。 

 

2010/04/19 10:53Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
＞昨日だったか、オザーが岩手に帰って両親の墓前で「 後のご奉公だ・・・」と言ったと

か言わないとか報道されたことが少し気になります。 

 
今朝の産経に大きく載ってましたよ。 

 

2010/04/19 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん  
 
>在宅起訴などとそんなチャチな事を言わず、不動産好きの汚沢の為に独房一つを用意

してあげて欲しいですね。 
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おお～大賛成です(^^；。  2010/04/19 11:01

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>でもさすがに、この現状に危機感を覚えた多数の日本人が立ち上がり始め

た事に勇気が湧いてきます。先ず７月の選挙では、鉄槌を下す事です。 

 
はい、壊滅的打撃を与えたいです。 

 
>平沼・与謝野両氏、又、石原慎太郎知事の新党と、小沢一郎との密約説が出ています

が、私は、彼達を信じています。 

 
これは青山繁晴氏が二週つづけてアンカーで指摘したことが凄く影響してますね。平沼氏

は中川昭一氏が全幅の信頼を寄せていた人ですし、安倍晋三氏とも密接です。第一、

我々の活動のなかで常に先頭に立つ政治家だったではないですか。 

 
ここで支援しなかった今度は我々の姿勢が問われると思いますよ。 

 
その危険性については皆でメールしましょう、応援しないと、と私は思います。こんな事を

言うのはひょっとして少数派かもしれませんが、我々は評論家でも第三者でもないのです

から。  
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